

Name: Bettina Günther
Mannschaft/Team: Leiterin Tanzen

Was fehlt dir aktuell am meisten, wenn du nicht mehr Fussball spielen/Tanzen kannst?

Das Zusammensein und Unterrichten der einzelnen Gruppen. Die jüngeren Kids sind immer so unglaublich anhänglich und das vermisse ich momentan sehr. Auch unser Abschlussritual, wo sie mich wortwörtlich überrennen zum Tschüsssagen, fehlt mir. Mir war immer schon bewusst, dass mir die Tänzerinnen von jung bis alt ans Herz gewachsen sind, aber durch den Zwangsunterbruch und die Isolation zuhause, ist die Sehnsucht nach den Trainings umso grösser.

Auf was freust du dich am meisten, wenn der Spielbetrieb/Tanztraining wieder losgeht?

Ich freue mich alle Tänzerinnen gesund und munter wieder zu sehen! Und dass wir hoffentlich die Tanzaufführung Ende August durchführen können.

Hast du einen Tipp für andere Spieler*innen/Tänzerinnen beim SCOG, um die Fussball-/Tanzpause einfacher zu überstehen?

Ich habe für meine Tänzerinnen Übungsvideos gemacht, damit sie einerseits die neuen Choreos nicht vergessen und mit Tutorials die neuen Teile lernen können. So hoffe ich, dass sie regelmässig (z.B. immer dann, wenn sie Tanzunterricht hätten) in Bewegung bleiben und durch die lange (unerwartete) Pause kein zu tiefes Loch entsteht.

Was wünschst du dem SCOG zu seinem 100-jährigen Geburtstag?

100 weitere glückliche Vereinsjahre und dass alle Anlässe, die aufgrund der Pandemie abgesagt wurden und evtl. noch abgesagt werden müssen, im nächsten Jahr erst recht nachgeholt werden können. OG esch eifach meh ;-)